
令和５年度 学校評価 鴻池学園幼稚園 
 

・⼊園当初は⾃分のこどもがついていけるのかとても⼼配していましたが、 
年少・年中・年⻑と普段の保育やお遊戯会など、⼈前で発表する事、⼀致団結す
る事の素晴らしさを学び、年⻑になる頃には「諦めなければなんでもできる！⼼
は⼀つ！」を合⾔葉に⿎笛隊を⽴派にやり遂げました。⼀⽣懸命すれば、必ず努
⼒は報われるという事を学んだ三年間は今後の⼈⽣の糧となり、友達や先⽣と
の思い出は⼀⽣の宝物になると思います。 
・宿泊保育について⼦どもが、淋しがりな性格なので⼼配していましたが、 
帰宅後、「楽しかった！」「この思い出は⼀⽣忘れたくない！！」と興奮気味に話
してくれていました。⼼にのこる思い出となったようです。 
宿泊保育初⽇の動画などをその⽇のうちに配信していただけたのも、様⼦が知
れてありがたかったです。 
・⿎笛隊の練習が始まり、同じパートの⼦とお友達になったようで、クラスを越
えての交流がるのは凄く良いと思いました。 
・運動会・お遊戯会・⽣活展など年少時に⽐べるとクオリティが上がって驚きま
した。娘の中では運動会のバルーンが⼀番⼼に残っていたようで、皆で協⼒して
⼀つの事を成し遂げる良い経験になったと思います。年⻑組の⿎笛隊を今から
楽しみにしている様⼦ですが、親としては、最後まで楽しんでできるか少しドキ
ドキしています。 
・お遊戯会では⾐装の⼀部を親が制作し、それを着てお遊戯しているので、⼦も
親も達成感や楽しさ、嬉しさを共有できより、感動が⼤きかった気がします。 
・幼稚園での夏祭りや⽣活展など親⼦で参加できる⾏事があり、⼦どもの笑顔
をたくさん⾒ることができてよかったです。 
・初めての運動会は RACTAB ドーム。フィールドに降りると泣いてしまったの
ですが、我が⼦の頑張りを⾒ることができて嬉しかったです。年⻑組さんはさす
が！！感動しました。お遊戯会では忍者になったり、みんなで歌を歌ったり、た
くさんの経験が嬉しいと⾔っていました。⾐装作りも楽しかったです！⽣活展
では８ヶ⽉前と現在の絵を⾒ると成⻑に驚き感動しました。ここまで息⼦を豊
かにしてくださった先⽣に感謝しかありません。 
・どの⾏事もいつも壮⼤なスケールで毎回感動させていただいています。 
⼦どもの嬉しく誇らしげな顔を⾒ることができます。⼦どもを夢中にさせてく
れてありがとうございます。 
 
・保育園では引っ込み思案な印象でしたが、運動会のことになると「いちばんに
なりたい！！」と奮起する様⼦が⾒られる様になり、成⻑を感じています。 



・四季折々の⾏事をしていただけるので⼦どもは楽しめたと思います。 
 

幼稚園⽣活の感想・エピソード 
・⾃分の事しか考えず、兄弟喧嘩も毎⽇だったのですが、この三年間で相⼿の気
持ちを考えることや、譲ってあげることが出来るようになり、本当にお兄ちゃん
になったと思います。 
・年少だった頃や年中組の途中で登園しぶりがあり、⽞関で泣いたこともあっ
たが、その時に先⽣は⼦どもだけでなく親の私にも優しく接してくれて涙がで
た。年⻑からは、⼦どもにも年⻑としての⾃覚が出たのか泣くことなく登園でき
た。 
⽇々先⽣⽅が褒めて伸ばして下さったおかげだと思う。ありがとうございます。 
・家でも洗濯物をたたんでくれる様になった事、いつの間にかスモックや体操
服を⾃分でたためるようになっていました。 
・給⾷でいろいろなものが⾷べられる様になりました。ありがとうございます！ 
・英語で⾊が⾔えたり、数を数えたり、物の名前を⾔ったりすることが出来る様
になっていてびっくりしました。 
・年中さんになり、年下の⼦への接し⽅がとても上⼿になった気がします。園⽣
活でもお姉さんと頼られる事が嬉しいのか「こんな事を教えてあげたよ！」など
⾊々な話を聞かせてくれました。そのほかに鉄棒や縄跳びができる様になり、⾃
分で使う絵の具も楽しくて、新たにできる事が増えた喜びを感じながら⽇々を
過ごしていました。 
・下の⼦が産まれ環境の変化がある中、⾔葉も⾏動も未熟ながらのスタートで
した。初めは⼼配ばかりで親⼦で涙したこともありました。園⽣活を⽇々重ねる
ごとに単語も増えて 3 学期に⼊ってお製作の内容を⾃分なりの⾔葉で伝えてく
れる様になりました。⾏事においても⼦どもの姿はどれも⼀⽣懸命取り組んで
いました。トイトレ中も成功した⽇には「トイレ上⼿にできたよ」と⼀番に報告
してくれました。歌もお覚えて家の中では、毎⽇いろんな歌が聞こえてきます。 
幼稚園に⾏きたくない⽇も、お兄さん、お姉さんが声をかけてくれたり、バスの
運転⼿さんや先⽣の「おはよう！」が背中を押してくれました。⼀年前よグンっ
と成⻑しました。先⽣⽅たくさん⽀えて頂きありがとうございました。 
・幼稚園でお友達と遊んだ事、先⽣が⾔っていた事などを楽しそうに話してく
れます。ホームクラスも楽しいようで「お迎えあんまり早くこやんといてな！」
と⾔われます。 
・ホームクラスでよく年下の⼦に優しくしていると⾔う話を先⽣からお伺いし
ていました。その様な話を聞くまでは全く知らなかった⼦どもの姿なので、とて



も嬉しく思いました。 
・⼦どもに寄り添ってたくましく育て上げてくれました。弱い部分をたくさん
褒めて、信⽤して⾃信をたくさんつけてくれたのがいちばんよかったです。褒め
て、頼って⾃信をつける事を私も学びました。 
 

環境 
・登園・降園の時間に複数の先⽣⽅が⽴ってくれているのは、すごく安⼼感があ
る。暑い⽇も寒い⽇も、⾬の⽇も毎⽇ありがとうございます。 
・ホームクラスやバスの先⽣⽅、どの先⽣もいつも温かく声を掛けてくださり 
ありがとうございました。 
・⽞関先のモニターで保育の様⼦が⾒れる様になってとても嬉しいです。 

給⾷ 
・給⾷が美味しいと⼦どもから聞くので親⼦給⾷とかあれば⼀度⾷べてみたか
ったです。 
・家ではなかなか野菜を⾷べないのですが、園では完⾷したとお話をしてくれ
ます。給⾷の量や献⽴表だけではイメージがつかないお料理の時もあるので、展
⽰などがあると嬉しいです。 

課外クラブ 

・剣道クラブの参観をしてほしい 
・バレエクラブとスポーツクラブをしていると振替レッスンに⽇が重なり 
いつもどちらか⾏けなくなります。各クラブの⽇が重ならないようにクラブの
先⽣同⼠で配慮していただけると嬉しいです。 

その他 
・姉のプティから 10 年間ありがとうございました。幼稚園とホームクラスで、
それぞれのお友達・先⽣⽅と関われた事はとても良かったです。3⼈とも初めて
の場所や習い事に⾏く時に緊張はしていますが、物怖じしません。ここには書き
きれないくらい感謝の気持ちでいっぱいです。10 年間本当にありがとうござい
ました。 
・朝から、ホームまで毎⽇ありがとうございます。幼稚園の先⽣⽅のおかげで⽴
派に成⻑しています！ 
 
・コロナ禍の対応やバスの置き去り防⽌の装置の導⼊などその時のニーズに合



わせて素早く園が動いて対応していたのがとても素晴らしかった。 
・紙プリント配布が中⽌になった時は少し不便だったが、慣れるとアプリでい
つでも⾒られるのがとても便利になった。 
・学期ごとの予定表はプリントして配布して欲しい。 
・もっと⼦どもたちの⽇々の様⼦をハグモなどで配信して欲しいです。 
・クッキングなどの親⼦⾏事も復活してほしいです。 
・ホームクラスの写真も購⼊できるようにして欲しいです。 
・ハグノートアプリで⽋席連絡できる様になったのがとても便利で良かった。 
・駐輪場の前や歩道に⾞を駐める保護者の⽅を度々⾒かけます。 
⾃転⾞の出⼊りや歩⾏がしずらく迷惑しています。 
何か対策をとって欲しいです。 
・プール遊びの時間をもっと増やしてほしいです。 
・⻑期休みのホームクラスのバスを帰りと同じでも良いので朝も出してほしい
です 
・お遊戯会の時のカメラマンさんの撮影ですが、親の前で仁王⽴ちの⽅がいま
した。親が我が⼦のお遊戯を⾒られなくなるので配慮して欲しいいです。 
親が⾒られる事を優先させて欲しい。 
 


